

rasenden Schnelle über den ebenen Boden und zwischen den glatten Wänden des Felsenkanals dahin. Man sieht keine Bewegung mehr in der Wassermasse, kein Tanzen und Spielen einzelner Wellen; wie eine feste geschlossene Masse von grünlichem Krystall mit ganz glatter Oberfläche rauscht der Strom dem Abgrunde zu. Es ergreift uns ein eigenthümliches Bangen, ein Schwindel, wenn wir, hart am Rande stehend, irgend etwas in das Wasser werfen und zuschauen, wie selbst ein schwererer Körper pfeilgeschwind viele Schritte fortgerissen wird, ehe er zu Boden sinken kann.

„Einen hübschen Anblick gewährten Schlingpflanzen und Sträucher, die an den Rändern des Kanals wuchsen und ihre Blätter und Zweige auf das Wasser niedersenkten. Die waren in einer ewig zitternden, ich möchte sagen aufschreckenden Bewegung, denn sobald ein Blatt den Spiegel des Flusses berührte, wurde es hastig wieder emporgeschneilt, um gleich darauf abermals niederzusenken. Wenn man übrigens hier am Kanale steht, so sieht man natürlicherweise vom Belinofall nichts als eine glänzende, glatte, abgerundete Wasserfläche, die hinter dem Felsenkamm verschwindet, und einige Wasserstaubwolken, die aus der grünen Schlucht aufsteigen und im Sonnenlichte wie glänzende, leuchtende Schleiermassen ausschauen.“

„Dafür aber sahen wir etwas Anderes da oben,“ meinte der Hausherr, indem er den Vicomte lachend anblickte.

„Unsere beiden vorausgeeilten Gefährten nämlich,“ fuhr Julius fort, „sie standen am Kanale, statt aber in Betrachtung der Wassermasse versunken, fanden wir sie im Gespräch mit drei Damen, den Besitzerinnen des kolossalen Rejewagens drunten.“

„Daran war der Graf Rieden schuld,“ sagte der Vicomte; „schon unterwegs hatte er mir erzählt, wenn er sich nicht sehr irre, so habe er die Equipage — er wollte das Wappen wieder erkannt haben — bereits auf der See zwischen Genua und Neapel gesehen. Es seien Engländerinnen, sagte er, eine interessante, noch sehr hübsche Mutter mit zwei reizenden Töchtern. Das zur Erklärung; jetzt kannst du fortfahren, Julius.“

„Nein, nein,“ erwiderte dieser, „in dem Departement bist du besser zu Hause. Ihr kamt, ihr saht und siegtet, nicht wahr?“

„Kalter Spötter, das weißt du besser. Nun denn, der Graf